

1 2 3 4  
CORTE DE APELACIONES:

## Negaron Libertad A Herrera Jiménez

- Mayor en retiro continuará detenido por el crimen de Tucapel Jiménez, luego de haber cumplido condena por muerte de transportista.

Si bien ya cumplió su condena de diez años por la muerte del transportista Mario Fernández, el mayor en retiro Carlos Herrera Jiménez continuará detenido, puesto que la Corte de Apelaciones de Santiago no accedió a su petición de que le fuera otorgada la libertad provisional en el caso del crimen del líder sindical Tucapel Jiménez.

La Tercera Sala del tribunal de alzada consideró al oficial retirado como "un peligro para la sociedad" y en consecuencia no le concedió la posibilidad de salir libre cinco años y medio después de que fuera extraditado a Chile desde Argentina.

El ex miembro de la Dirección de Inteligencia del Ejército (DINE) y de la Central Nacional de Informaciones (CNI) terminó recientemente de cumplir su condena por violencia innecesaria con resultado de muerte en el caso del transportista de Ovalle Mario Fernández López, que murió en 1984, luego de permanecer detenido en dependencias de la CNI.

Al completar su condena en la cárcel de Punta de Peuco, Herrera se encontraba en condiciones de solicitar la libertad provisional en el caso del crimen del líder sindical Tucapel Jiménez. Desde 1992 que se encuentra procesado en esa causa, aunque cumple prisión preventiva sólo desde 1994 cuando fue traído desde Buenos Aires.

Actualmente el mayor en retiro está recluido en dependencias del Ejército. Seguirá preso al menos hasta que los tribunales varíen su opinión.

La Corte de Apelaciones de Santiago negó ayer también la libertad provisional al coronel (r) Maximiliano Ferrer Lima, procesado también por el homicidio del ex presidente de la Agrupación Nacional de Empleados Fiscales (Anef). El tribunal revocó, en este aspecto, lo decidido por el ministro en visita Sergio Muñoz, puesto que le había otorgado la libertad con consulta a la corte.

De los veinte procesados como presuntos autores, cómplices y encubridores del homicidio sólo Herrera y Ferrer siguen detenidos.